



## Nachruf

*Wie ist die Welt so stille,  
und in der Dämmerung Hülle so traulig und so hold!  
als eine stille Kammer, wo ihr des Tages Jammer  
verschlafen und vergessen sollt.*

*(Matthias Claudius)*

## Erich Egyptien

Nach 58 Jahren nachhaltiger Mitgestaltung unseres Chorlebens nehmen wir Abschied von unserem Ehrenmitglied Erich Egyptien.

Es sind nicht nur die langen Jahre seiner Mitgliedschaft, die wir Marienchörler zu schätzen wissen, sondern auch die in dieser Zeit an uns vermittelten Werte: gepflegt musikalisch, erquickend zwischenmenschlich und lebensbejahend gesellig.

Am Abend seines 80. Geburtstags überraschten wir ihn mit chormusikalischen Glückwünschen und sangen Stücke aus dem ihm noch stets bestens in Erinnerung gebliebenen Repertoire.

Dankbar und glücklich über zahllose gelungene gemeinsame Projekte sprechen wir seiner Ehefrau Margot und der gesamten Familie unsere aufrichtige Anteilnahme aus.

Die Sänger, Ehrenmitglieder und der Dirigent des  
Kgl. MGV Marienchor Eupen